

BERKUNJUNG KE OMBUDSMAN JAMBI, ANGGOTA OMBUDSMAN TEMUI REKAN MEDIA

Rabu, 14 April 2021 - Reihana Ferdian

Jambi - Dalam kunjungannya ke Provinsi Jambi, Anggota Ombudsman RI sekaligus Pengampu Ombudsman Jambi, Robert Na Endi Jaweng temui beberapa media di Jambi pada Selasa (13/4/2021).

Bersama Plt Ombudsman Jambi, Indra, serta tim pencegahan dan Humas, Robert mengawali kunjungannya ke Jambi TV.

Disambut oleh rekan-rekan media di Jambi TV, Robert mengucapkan terima kasih atas kerja sama yang sudah terjalin antara Jambi TV dan Ombudsman Jambi.

"Atas nama Ombudsman, saya ucapkan terima kasih karena telah menggaungkan Ombudsman RI di Jambi serta membantu Ombudsman Perwakilan Jambi lebih dekat dengan masyarakat melalui program Apo Kato Wargo," kata Robert.

Robert meminta kerja sama itu terus dipertahankan dengan selalu memperbaiki konten melalui penguatan data.

Selanjutnya Robert melanjutkan kunjungan kerja ke Tribun Jambi.

Ditemui oleh Pimpinan Redaksi Tribun Jambi, Mandor bersama dengan jajarannya, Robert mengajak Tribun Jambi untuk berkolaborasi dengan Ombudsman RI Perwakilan Jambi.

"Mari kita berkolaborasi, membangun mutual benefit dengan bertukar informasi. Bantu kami menjadi corong komunikasi kami dengan masyarakat," kata Robert.

Lebih lanjut, Robert juga meminta Tribun Jambi memberikan pelatihan menulis rilis yang baik kepada tim pencegahan Ombudsman RI Perwakilan Jambi agar sesuai dengan standar jurnalistik.

Bak gayung bersambut, pihak Tribun Jambi pun setuju untuk berkolaborasi dengan Ombudsman RI Perwakilan Jambi melalui pertemuan yang akan diagendakan selanjutnya.

Mengakhiri agendanya bertemu rekan-rekan media di Jambi, Robert serta seluruh Insan Ombudsman RI Perwakilan Jambi melakukan buka puasa bersama dengan Kanti-Kanti Ombudsman Jambi yang terdiri dari Lembaga Sosial Masyarakat (LSM) dan rekan-rekan media.

"Terima kasih atas loyalitasnya terhadap Ombudsman Jambi. Saya harap Kanti-Kanti Ombudsman Jambi ini bisa menjadi

perpanjangan tangan kami ke masyarakat," ucap Robert.

Di tempat yang sama, Indra, selaku Plt Ombudsman Jambi juga berpesan kepada Kanti Ombudsman Jambi untuk tidak ragu mengungkap suatu isu.

"Jika ada isu, terutama isu besar, jangan ragu, beritahu kami," kata Indra.

Menutup acara, Robert dan Indra mengucapkan terima kasih atas kedatangan Kanti-Kanti Ombudsman Jambi dalam acara tersebut.